5 Piéces

173 m2

Réf. 4914-TCA.
1099 000 €

Annecy
Appartement a vendre (74000)
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M-QOI Annecy vous propose a la vente cet appartement T5 de standing
aux finitions impeccables en plein coeur du centre-ville historique.
L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations
financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier

avec la référence 4914-TCA.Situation et contexte :Situé dans une ruelle

calme et préservée de la ville, I'appartement est a deux pas du lac et
des commodités. Les parking Sainte-Claire, Bonlieu et Courrier sont
facilement accessibles en 5min a pied.Description intérieure :Cet

appartement réparti sur trois niveaux ...

M-0I Annecy offers for sale this luxury 5-room apartment with impeccable finishes
in the heart of the historic city center. The address of the property, the virtual tour
video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier
website with the reference 4914-TCA.Location and context:Located in a quiet and
preserved alley of the city, the apartment is a stone's throw from the lake and
amenities. The Sainte-Claire, Bonlieu and Courrier car parks are easily accessible in
5 minutes on foot.Interior description; This apartment spread over three levels offers

alarge ... ‘_"
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